

■市民の皆様からいただいた「市長への手紙」に対する回答の内容をまとめました。

○対象となった市長への手紙 : 1 件 (ただし、匿名等で回答していない市長への手紙は除く。)
 うち回答済みの件数 : 1 件
 うち回答作成中の件数 : 0 件
 ○対象とならなかった市長への手紙 : 1 0 件 (匿名、回答不要、市政に直接関係のない内容のもの。)

■回答したもの (受付年月 令和 4 年 1 月分)

対応状況凡例 : ○=手紙の内容に応じて対応済
 △=手紙の内容を検討中
 ×=手紙の内容に対応できない

NO.	種別	件名	要旨	対応		所管課
				内容	状況	
1	メール	学童保育について	<p>学童保育についての要望です。学童保育に入らず今後の事を検討中です。両親ともフルタイムで勤務をしております。今回、学童保育の利用を希望しておりました。公設の学童は 8:00～最長 18:30 と聞き、朝の出勤時間との調整がつかないため (ファミサポを利用すれば良いのでしょうかできれば利用せずにといい気持ちがありました) 申し込みを断念し民間 2ヶ所に申し込みをしました。両方とも定員の都合で入所不可との回答でした。自分の準備不足や見通しが甘かったことも反省していますし、市だけでなく勤務先の制度等の充実も検討されるべきこととは思いますが、市の学童の拡充も是非検討をお願いしたいです。特に住んでいる地区では小学校の児童が 600 人を超えているようですが、公設の定員 30 人とのことで狭き門です。また近隣の市町村はどこも 7:30～学童の受け入れをしています。以前窓口でお聞きした際は時間の変更や受け入れ人数の増加の予定はなく検討もしていないとのことでしたが、島田市の学童待機児童 100 人との記事も見ました。ファミサポを利用すればとの意見も理解できますが、友達と過ごせることや費用の面からも学童に入れるメリットは大きいと感じます。今後ますます働く母が増えて学童の必要性は大きくなる一方かと思っておりますので、仕事と育児の両立を希望する場合に、それがかなう受け皿の拡充をお願いいたします。</p>	<p>現在、島田市内には放課後児童クラブが23クラブ (公設民営16クラブ、民設民営7クラブ) あります。</p> <p>○○様のお住まいの小校区では公設クラブが1クラブ (定員30人)、民設クラブが3クラブ、合計4つの放課後児童クラブがあります。この4つのクラブで小校区全体の児童の受け入れを行っております。</p> <p>そうした中、市では待機児童を解消するため、公設の放課後児童クラブを拡張することも視野に入れています。施設の整備 (場所及び財源の確保) 及び指導員の確保などの課題に直面しており、思うような施設の整備が難しい状況にあります。引き続き、待機児童の状況を踏まえ、学校施設の活用や民設クラブの参入を促すなど、対応策を講じていきたいと考えております。</p> <p>また、長期休暇等一日預かりの開所時間についても、毎年、利用者様からのアンケート調査を行い、それに基づきニーズを把握し、検討を行っているところです。市としても放課後児童クラブ利用者様のニーズにできる限りお応えできるよう、努力していきたいと考えております。</p>	×	子育て応援課 36-7159